
 
Herr Boddenberg teilte mit, dass wie bereits angekündigt die Arbeiten in allen 
öffentlichen Bereichen im März fertiggestellt werden. Für den 31.03.2023 werde die 
Aufzugsanlage so umprogrammiert, dass man das Untergeschoss wieder mit dem A-
Aufzug erreiche. Herr Boddenberg führte im Weiteren aus, dass der Abschluss der 
Maßnahme auch für ihn ein großer Schritt sei. Man habe nunmehr ein sehr schönes, 
saniertes Kreishaus. Er sei sehr dankbar, dass man die Maßnahme so gut mit allen 
Beteiligten und ohne größere Unfälle und baulichen Schwierigkeiten gemeistert 
habe. Sein Dank gelte insbesondere auch den Mitgliedern des Bau- und 
Vergabeausschusses. 
 
Der Vorsitzende bedankte sich bei Herrn Boddenberg. Er teile die Auffassung, auch er 
sei erleichtert, dass die Maßnahme nun zum Wohle aller abgeschlossen werden 
könne. Stellvertretend sprach er allen Beteiligten der Verwaltung seinen Dank aus. 


